
 

CÂMARA MUNICIPAL DE PICADA CAFÉ 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

AV. FRIDOLINO RITTER, 379 – CENTRO – 3º ANDAR 
CEP: 95175-000 - FONE: (54) 3285.1230 

E-mail: camara@picadacafe.rs.gov.br 

 

029/2015 

 

Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 01/09/2015. 

 

Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e quinze, reuniu-se na Câmara Municipal. 

Registrou-se a presença dos Senhores Vereadores Alberto Luiz Ruppenthal, Edegar Jagnow, 

Felipe Dieter, Ivo Marconi, Edio Kunz, Ilário Pereira dos Santos, Egon Hansen, Marco Afonso 

Mallmann e José Silvester Klauck. A mesa foi Presidida pelo Vereador Alberto Luiz 

Ruppenthal e secretariada pelo vereador Marco Afonso Mallmann. Após colocou em discussão 

a Ata nº 028/2015, de 25 de agosto de 2015, que foi aprovada com uma abstenção do senhor 

vereador José Silvester Klauck. O Senhor Presidente, solicitou que à secretária lesse o pequeno 

expediente. Pequeno Expediente: Projeto de Lei Nº 047/2015 – autoriza a contratação de 

pessoal em caráter emergencial e por tempo determinado e dá outras providências. Justificativa 

ao Projeto de Lei Nº 047/2015: Senhor Presidente, Senhores Vereadores: Encaminhamos para a 

Vossa apreciação e votação o Projeto de Lei nº 047/2015 que trata da contratação emergencial 

de 01 (um) Técnico em Radiologia. A referida tem o objetivo de suprir a necessidade da 

Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social, a fim de não prejudicar o atendimento à 

comunidade. A contratação visa atender a necessidade da Secretaria de Saúde e Assistência 

Social, considerando o período de gestação da Servidora efetiva, Sra. Ana Paula Coelho da 

Rocha Galina, que a impede de exercer algumas funções inerentes ao cargo de Técnico em 

Radiologia, conforme Decreto nº 095/2015, que admite a readaptação, o remanejo e 

readaptação das atribuições às servidoras do cargo de Técnico em Radiologia durante o período 

gestacional. Além disso, já se sabe, de antemão, que a servidora fará jus à licença maternidade. 

Por isso, a pretensão é de que a contratação seja possível até o retorno da servidora efetiva às 

suas atividades, limitada ao prazo de 01 (um) ano. Sem mais, solicitamos aprovação do projeto 

de lei. Atenciosamente, Cláudia Schenkel, Prefeita Municipal. Projeto de Lei do Legislativo Nº 

003/2015 – dá denominação à ponte sobre o Arroio Isabel. Justificativa ao Projeto de Lei Nº 

003/2015: A nomeação das ruas, logradouros, praças, prédios e pontes públicas são de grande 

valor e importância para sua identificação, facilitando o acesso àqueles locais e possibilitando 

que haja o planejamento urbanístico do Município. A Lei Orgânica Municipal estabelece que 

somente é possível nominar com nomes de pessoas que há tenham falecido há mais de um ano. 

Para isso, encaminhamos o Projeto de Lei, objetivando que seja dado nome de “Pedro Link” 

para a ponte em construção no prolongamento da Rua Cônego Edvino Puhl, sobre o Arroio 

Isabel, no Centro de Picada Café, interligando duas importantes ruas de nosso município e 

oferecendo uma importante alternativa para melhorar a mobilidade urbana e em especial tirar da 

área mais central o fluxo dos veículos pesados. A ponte fica próxima a Igreja Nossa Senhora do 

Perpétuo Socorro. O Sr. Pedro Linck foi pessoa de grande importância ao Município, tendo 

ativa colaboração na comunidade. Fez parte da comissão para construção da Igreja católica 

Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e integrou as comissões festeiras para organizar festas 

alusivas à padroeira. O Sr. Pedro Link nasceu no dia 19 de fevereiro de 1906 no distrito de 

Tupandi que pertencia na época a cidade de Montenegro. Em 1929 transferiu-se para Picada 

Café onde exerceu a Profissão de Prático Dentista. Nesta sua atividade não só levou assistência 

dentária aos moradores de Picada Café, mas também as localidades de Pinhal Alto, Morro 

Bock, Joaneta, Lichtenthal, Linha Olinda, entre outros. No início se deslocava para estas 

localidades no lombo de um cavalo, mais tarde na motocicleta e posteriormente em veículo 

automotor. Não deixava de atender mesmo em condições climáticas adversas. Hoje ainda é 
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lembrado de forma carinhosa por muitas pessoas que foram atendidas. Exerceu esta profissão 

até às vésperas de seu falecimento em 27 de setembro de 1990, aos 84 anos. Em paralelo a sua 

atividade de prático dentista, no ano de 1941 montou uma serraria. Além de serrar madeira para 

os colonos, também gerava e fornecia eletricidade a uma parte da comunidade de Picada Café. 

Esta atividade exerceu até o final de 1950 quando o Estado passou a prover energia com a 

criação da CEEE. Por seu histórico de homem público, comunitário, que sempre esteve ao lado 

da sua comunidade e pelos serviços prestados a Comunidade de Picada Café não temos dúvidas 

que estaremos fazendo uma justa homenagem aos seus familiares. Um pouco mais da sua 

trajetória podemos encontrar no Livro “2o Recontando Antigas Histórias de Picada Café nas 

páginas 54 à 56”. Marco Affonso Mallmann, Vereador. Pedido de informações: Os vereadores 

da Câmara Municipal de Picada Café, abaixo nominados e assinados, no uso de suas 

prerrogativas legais, constantes do art. 70 da Constituição Federal, art. 36 IV da Lei Orgânica 

do Município e art. 202 do regimento interno, vêm perante essa Colenda Câmara de 

Vereadores, apresentar o seguinte pedido de informações que requerem seja remetido ao 

Executivo Municipal a fim de que o mesmo o responda no prazo legal a partir de seu 

recebimento: Que o Executivo Municipal informe a Câmara de Vereadores o saldo financeiro 

em caixa com base 01 de setembro 2015, informando: a) Informar o quanto é superávit 

financeiro de 2014. b) Informar o quanto é Recursos Livres de 2014. c) Informar o quanto é 

Recursos Vinculados de 2014. d) Informar o saldo em caixa 31 de agosto de 2015. e) Informar 

o valor de recursos livres em 2015. O presente pedido de informações tem seu fundamento no 

papel de fiscalização dos atos administrativos pela Câmara Municipal de Vereadores, constante 

dos artigos 29, 31, 70 e 71 da Constituição Federal. Sendo o que havia, esperamos a aprovação 

unânime do presente pedido de Informações, na forma exposta. Sem mais, firmamo-nos, 

Atenciosamente. Felipe Dieter e Ivo Marconi. Exmo. Senhor Presidente da Câmara de 

Vereadores de Picada Café: José Silvestre Klauck vereador da bancada do PP do Município de 

Picada Café, no uso de suas prerrogativas legais, constantes do art. 164 do Regimento Interno, 

vem perante essa Colenda Câmara de Vereadores, apresentar a seguinte Proposição, em forma 

de indicação, para que seja encaminhada ao Executivo Municipal, para que esse adote as 

devidas providências nesta indicadas: O Vereador subscrevente solicita ao Executivo Municipal 

que sejam instalados postes de iluminação pública com luminárias na Rua Pedro Arthur Staudt, 

Bairro Joaneta, que fica no trajeto entre o posto de saúde e a Escola de Educação infantil Quatro 

Estações. Se não for da competência do Município, que este encaminhe para o órgão 

responsável. Atenciosamente. José Silvestre Klauck - Vereador Proponente da Indicação. 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara de Vereadores de Picada Café. José Silvestre Klauck 

vereador da bancada do PP do Município de Picada Café, no uso de suas prerrogativas legais, 

constantes do art. 164 do Regimento Interno, vem perante essa Colenda Câmara de Vereadores, 

apresentar a seguinte Proposição, em forma de indicação, para que seja encaminhada ao 

Executivo Municipal, para que esse adote as devidas providências nesta indicadas: O Vereador 

subscrevente solicita ao Executivo Municipal que seja resolvido o problema na Rua Aloysio 

Klauck. É uma subida muito íngreme, que em muitas vezes os carros não conseguem subir esse 

trajeto devido às pedras soltas. Por mais que a rua receba manutenção, infelizmente não dura o 

serviço. A solução seria emendar mais cem metros de asfalto ao trecho que já existe e refazer a 

parte do asfalto que está quebrado. Outro problema existente que precisa ser solucionado são 

três postes de linhas telefônicas que estão podres e um deles está seriamente ameaçando cair 

sobre a Rua Aloysio Klauck. Peço que os problemas sejam resolvidos. Sem mais, firmamo-nos. 

Atenciosamente. José Silvestre Klauck. Vereador Proponente da Indicação. Passou para o 
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Grande Expediente onde constavam o Projeto de Lei Nº 047/2015 e o Projeto de Lei do 

Legislativo Nº 003/2015. E a palavra foi colocada a disposição dos vereadores. Do vereador 

Edio Kunz: saudou o Presidente, os colegas vereadores, secretária, imprensa e a todos que 

estavam assistindo a sessão. Disse que gostaria de se reportar ao Projeto de Lei Nº 047/2015, 

pois autoriza a contratação de pessoal em caráter emergencial e por tempo determinado e dá 

outras providências. Falou que o projeto está claro, pois se trata da contratação de um técnico 

em radiologia por um ano durante o período de gestação da servidora efetivada Senhora Ana 

Paula Coelho da Rocha Galina. Pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 047/2015. 

Falou do Projeto de Lei Nº 003/2015 que dá denominação da ponte sob o Arroio Isabel. Disse 

que esse Senhor Pedro Link foi uma pessoa de grande importância para o Município. Era ativo 

na comunidade, fez parte da comissão para a construção da igreja católica Nossa Senhora do 

Perpétuo Socorro e sempre participava das festas em honra ao padroeiro. Falou que o colega 

vereador Marco Afonso Mallmann foi feliz em fazer esse projeto, pois é sempre bom lembrar 

essas pessoas que sempre estiveram ânimo em ajudar as comunidades. Disse que hoje em dia é 

difícil de conseguir fazer uma diretoria e quase sempre são as mesmas pessoas que fazem parte. 

Antigamente as pessoas pegavam com mais garra, já hoje em dia as pessoas querem menos 

compromisso. Parabenizou o Marco que teve a iniciativa por ir atrás desse nome e dos 

familiares e levantar o histórico dessa pessoa. Disse que está favorável ao Projeto de Lei Nº 

003/2015. Agradeceu. Do vereador Felipe Dieter: saudou o Presidente, colegas vereadores, 

secretária, suplentes, imprensa e a todos que estavam assistindo a sessão. Reforçou o pedido de 

urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 047/2015, pois isso é uma necessidade já que o 

profissional está impedido de trabalhar. Por isso, é preciso contrata outro profissional para repor 

no lugar. Disse que o projeto apresentado pelo vereador Marco é uma forma de homenagear a 

família. Contou que conheceu o Pedro Link e que ele atendia como dentista na comunidade da 

Joaneta onde mora a irmã do Marcos, isso uns quarenta anos atrás. E também quando trabalha 

só em Nova Petrópolis também foi atendido. Disse que o vereador Marco trouxe a história dele 

como morador de Picada Café e que foi muito bom, pois não sabia de toda a história. Disse que 

o vereador Marco escolheu muito bem essa pessoa para dar o nome da ponte nova. Parabenizou 

o vereador Marco por ter escolhido essa pessoa, não que poderia ser outra pessoa, mas este 

realmente lutou. Falou que a história dele como dentista, que se deslocava de um bairro para o 

outro, era um verdadeiro herói. Agradeceu. Do vereador Marco Afonso Mallmann: saudou o 

Presidente, os colegas vereadores, a secretária, a imprensa e a todos que estavam assistindo a 

sessão, em especial o Décio Link filho do Senhor Pedro Link. Reforçou o pedido de urgência 

urgentíssima o Projeto de Lei Nº 047/2015. Disse que o Raio-X precisa funcionar sempre. 

Comentou sobre o projeto de lei de sua autoria, contou que o Senhor Pedro era o seu dentista 

aqui em Picada Café. Ele se deslocou na Joaneta e trabalhou na casa em que era do seu pai. 

Contou que na época tinha entre 12 ou 13 anos, e que o irmão e ele não gostavam de dentista e 

fugiam quando a mãe os chamava para consultar. Disse que a homenagem é válida, porque o 

que fez muito por Picada Café. Pediu que o Projeto de Lei do Legislativo Nº 003/2015 fosse 

votado em regime de urgência urgentíssima. Agradeceu. Do vereador José Silvester Klauck: 

saudou o Presidente, em especial a sua família, colegas vereadores, presidente do partido, 

imprensa, Cesquine, Paulo Bock, ao Zé e a todos que estavam assistindo a sessão. Agradeceu o 

vereador Jair Schaab pela oportunidade. Sobre o Projeto que autoriza a contratação de uma 

funcionária em radiologia, disse que concorda com que os vereadores já colocaram. Falou que é 

de suma importância que esse profissional seja contratada de forma efetiva. Comentou que o 

vereador Marco foi muito feliz em escolher essa pessoa. Disse que não chegou a conhecer, mas 
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seus pais sempre falavam dele. Falou que com toda a história apresentada fica feliz em aprovar 

esse projeto. Do vereador Egon Hansen: saudou o Presidente da Casa, os colegas vereadores, 

a secretária, a imprensa e a todos que estavam presentes na sessão. Disse que gostaria de 

comentar sobre a contratação de um radiologista, pois chamou a sua atenção no que diz que é 

por um ano. Falou que se informou e na Lei Federal conta que depois que é constatado a 

gravidez a funcionária precisa ser afastada do serviço, porque a radioatividade do Raio-X faz 

mal para o feto. Por isso que é até um ano, pois tem a licença maternidade junto. Disse que o 

normal é de quatro meses, mas esse é por um ano. Comentou que concorda com nome da ponte 

sugerido pelo vereador Marco. Contou que também conhecia o Pedro Link, trabalhou como 

dentista na Joaneta tinha até um consultório lá. Comentou que as crianças tinham medo, pois os 

instrumentos eram diferentes não eram tão modernos. Disse que o vereador Marco foi feliz em 

sugerir o nome para a ponte. Agradeceu. Ninguém mais fez o uso da palavra. O Senhor 

Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 047/215, que foi 

aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação a urgência urgentíssima 

ao Projeto de Lei do Legislativo Nº 003/215, que foi aprovado por unanimidade. Passou para a 

Ordem do Dia onde constava o Projeto de Lei Nº 047/2015, o Projeto de Lei do Legislativo Nº 

003/2015 e o pedido de informações elaborado pelos vereadores Felipe Dieter e Ivo Marconi. O 

Senhor Presidente colocou a palavra à disposição dos vereadores. Ninguém fez o uso da 

palavra. O Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de Lei Nº 047/2015, que foi 

aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de Lei do 

Legislativo Nº 003/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em 

votação o pedido de informações elaborado pelos vereadores Felipe Dieter e Ivo Marconi, que 

foi aprovado por unanimidade. Passou para as Explicações Pessoais. Do vereador Felipe 

Dieter: saudou a todo novamente. Falou que fez o pedido de informações, pois é um direito que 

tem e que a lei permite estar bem informado. Comentou que é importante saber sobre finanças 

do Município para repassar as informações para a população. Disse como o Município tem 

obras em andamento, outras em planejamento, umas já feitas, e logo terão que votar o projeto 

da LDO, e com isso, provavelmente, surgirá dúvidas. Tendo as informações quanto dinheiro 

tem em caixa é muito importante. Explicou que foi por isso que resolveu fazer o pedido. 

Comentou que sabe que ano passado sobrou em caixa recursos livres vinculados. Falou que o 

orçamento para o ano que vem provavelmente será menor, aproximadamente vinte e quatro 

milhões, mas também pode ser só vinte e dois milhões. Então sabendo quanto dinheiro sobrou 

dos investimentos do ano passado já se pode ter uma ideia melhor sobre o orçamento que está 

vindo. Comentou que a cada seis meses podem fazer esse tipo de pedido de informações, 

porque é importante saber e informar o povo o que tem em caixa e o que se gastou nesses 

períodos. Agradeceu. Do vereador José Silvester Klauck: saudou a todos novamente. Falou 

sobre o calendário de eventos, disse que muito já foi comentado e contestado, porém no sábado 

passado aconteceram duas promoções praticamente no mesmo tempo. Teve o café da fundação 

que começou das 16h até às 19h30min e das 19h30min em diante iniciou o coxa e sobrecoxa na 

Sociedade América. Duas promoções praticamente no mesmo tempo. Comentou que o 

calendário de eventos é um meio de comunicação muito importante para as entidades 

divulgarem suas promoções, mas está mais que na hora de alguém esse calendário de eventos 

de uma forma que realmente funcione. Enfatizou que o calendário de eventos é muito 

importante para entidades, como clubes, sociedades, escolas, pois assim podem divulgar suas 

promoções. Muitos trabalham o ano todo em cima disso e muitas vezes têm mais de uma 

promoção no mesmo dia. Disse que gostaria de comentar sobre as duas indicações que fez, uma 
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se trata na colocação de postes e luminárias no Bairro Joaneta, no trajeto entre o posto de saúde 

e a Escola Quatro Estações. Perguntou quando será a inauguração do novo posto de saúde do 

Bairro Joaneta? E quando ele estará disponível para a população? Disse que a ex-secretária da 

saúde há dois meses prometeu nesta tribuna a entrega deste posto de saúde para a população 

ainda neste ano. Comentou que ainda têm alguns meses pela frente, por isso irá aguardar. Falou 

que a outra indicação que fez é sobre o trecho de asfalto que muitos vereadores também já 

pediram, porém até agora nada aconteceu. Contou que uma parte deste asfalto já quebrou e teria 

que ser feito concerto o quanto antes. Falou que o outro pedido não é serviço da Prefeitura a 

colocação dos três postes, mas sim um serviço que a empresa Oi deveria prestar só que não faz. 

Pediu para a Prefeitura colaborar nesse sentido. Agradeceu. Do vereador Ivo Marconi: saudou 

o Presidente, os colegas vereadores, imprensa, presidente de partido, ex-vereadores, Zé e a 

todos que estavam assistindo a sessão. Comentou que o suplente Zé fez um pedido quando 

assumiu como vereador sobre duas lâmpadas na Rua Pastor Hunche, pois as pessoas estão com 

dificuldade de sair da rua devido estar muito escuro. Pediu que fosse tomada providência sobre 

isso. Disse que sobre o pedido de informações o vereador Felipe já explicou. Falou que o papel 

do vereador é fiscalizar e é um direto dos vereadores fazerem esses pedidos. Disse que gostaria 

de fazer um pedido de informações para saber quando a pediatra Gabriela irá voltar a atender. 

Falou que o posto de saúde está sem pediatra. Comentou que foi aprovado um projeto no mês 

passado para a contratação de uma pediatra, porém não foi contratado ainda e todos os dias os 

pais estão cobrando. Falou que os dois projetos aprovados são bons e que não tem nada contra. 

Agradeceu. Do vereador Egon Hansen: saudou a todos novamente. Disse que não poderia 

deixar passar em branco a data de 29 de agosto, sábado passado, pois é o dia nacional ao 

combate ao fumo e ao tabagismo. Explicou que a Lei Municipal Nº 1292/2010 que é de sua 

autoria, proíbe fumar em lugares fechados. Disse que como já existia a Lei Federal e depois foi 

ampliada que até em lugares cobertos é proibido fumar. Falou que quando foi criada essa lei 

muitas pessoas reclamaram. Disse que a intenção não foi de ofender ninguém, mas naquela 

época muitas pessoas não estavam de acordo porque chegaram a comentar que quem não fuma 

também morre. Explicou que está comprovado que o tabagismo traz várias doenças, nos maços 

de cigarros têm as imagens que comprovam. Falou que todos devem valorizar e cuidar da 

saúde, pois depois que está muito doente é difícil de recuperar. Disse que está comprovado que 

quem fuma tem mais chances ter câncer e todos sabem que essa doença está cada vez mais no 

meio da população. Comentou que como faz o transporte de pacientes para os hospitais grandes 

e percebe que essa doença é traiçoeira e muito difícil de curar. Falou que não sabe porque essa 

doença está aumentando tanto. Ninguém está livre disso. Por isso é importante cuidar da saúde 

para ter chances de evitar isso. Disse que gostaria de saber das pessoas que fumam qual é a 

vantagem para elas, pois no seu ponto de vista não tem nenhuma. Falou que cada um é livre e 

faz o que quiser. Comentou que gostaria de fazer esse alerta, pois pensa no melhor de todos. 

Disse que é válido tocar nesse assunto, pois se consegue uma ou outra pessoas evitar de fumar é 

sempre uma coisa boa. Falou que sobre as questões que o vereador Silvester trouxe para a 

sessão também concorda. O asfalto deve ser feito o quanto antes, assim como aumentar alguns 

metros. Comentou que os postes de telefones são uma vergonha, cabe à empresa Oi trocar, 

porém não fazem. De repente o Município poderia ajudar ou resolver esse problema, porque é 

vergonhoso ver aqueles postes. Disse que se trata de uma material caro. Comentou que apoia as 

duas indicações do vereador Silvester. Agradeceu. Do vereador Edio Kunz: saudou a todos 

novamente. Disse que gostaria de falar da crise, pois como disse o Governador do Estado nós 

não estamos no fundo do poço, nós já passamos dele. Falou que foi uma frase muito pesada. 
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Falou que também é favorável ao pedido de informações dos vereadores Felipe e Ivo para saber 

quanto dinheiro tem em caixa. Disse que se perguntar quanto tem em caixa para Brasília no ano 

que vem ali já se sabe, pois saiu na imprensa ontem que já se tem um déficit de trinta bilhões. 

Comentou que isso é muito dinheiro, muitos zeros, para começar o ano que vem. Falou que foi 

muito o bom o que a Presidente Dilma fez em dar as máquinas para os Municípios. Disse que 

precisam levantar as mãos e agradecer a ela e a Deus, mais isso tudo precisa ser pago. Falou 

que é uma pena que o Sartori ganhou as eleições, quem sabe o Tarso iria conseguir o dinheiro 

emprestado. Contou que escutou na rádio que o Estado deve quarenta e sete bilhões a União, 

sendo que os gaúchos já pagaram cinco bilhões a mais que foram emprestados ao longo de 

todos esses anos. Falou que é uma bola de neve, o dinheiro está indo para lá e retona muito 

pouco para os gaúchos que se matam trabalhando. Disse que a distribuição deveria ser feita de 

outro jeito, porque estamos pagando muito imposto e querem aumentar ainda mais, porém 

ninguém mais aguenta. Falou que tem que ser repensado muito no que está acontecendo no 

nosso Brasil e no nosso Governo do Estado. Comentou que hoje todos puderam ver os 

brigadianos se lamentando que não receberam o pagamento. É muito chato trabalhar o mês 

inteiro e ganhar o salário em quatro parcelas, porque o mercado não espera em quatro parcelas 

para poder comprar. Disse que felizmente os professores aqui em Picada Café estão ajudando e 

trabalhando. Comentou que já fez parte do CPM da Escola Décio e tinha anos que não tinha 

professores suficientes para iniciar as aulas e a diretoria bancava para não atrasar em nada. 

Agradeceu aos professores que estão se empenhando e dando aulas mesmo com esses 

parcelamentos dos pagamentos. Comentou que há um tempo falou que não se vendia mais 

automóveis, mas lhe disseram que isso não era verdade. Contou que hoje a empresa GM 

demitiu vários funcionários e está com os pátios cheios de veículos. Disse que ainda bem que o 

Aécio não ganhou as eleições, pois essa bomba iria estourar para ele. E aqui no Estado o Tarso 

deveria ter ganhado as eleições. Disse que o Sartori já tem poucos cabelos e o resto ele ainda 

vai perder. Agradeceu. Do vereador Marco Afonso Mallmann: saudou a todos novamente. 

Pediu duas moções de pesar. Uma para os familiares do Senhor Cosolino Bock, que foi um 

grande músico e que tocava na banda municipal e cantava no coral. A segunda moção é para os 

familiares do Carlos Alexandre Metz. Lamentou que não conseguiu ir no velório e no enterro, 

porque estava em Lajeado. Contou que as pessoas estão cobrando a demarcação do asfalto na 

Rua Vicente Prieto, porque não dá mais para esperar. Disse que não sabe por que a Prefeita não 

faz a obra. Falou que será que os vereadores precisam emprestar o dinheiro? Comentou que a 

resposta é o alto custo, mas isso não é verdade. Pediu para o líder de governo falar com a 

Prefeita para solicitar que seja feita a demarcação do asfalto. Disse que todos sabem que é 

preciso fazer a biometria para votar no ano que vem. Contou que ligou para o cartório eleitoral 

e a senhora que o atendeu disse que ela já tinha entrado em contato com a Prefeita, mas parece 

que não chegaram a uma conclusão porque lá só tem duas máquinas. Sugeriu fazer algo via 

Câmara, porque muitas pessoas trabalham e não podem perder serviço para ir até Nova 

Petrópolis. Falou que se precisa ajudar, com certeza irá ajudar. Disse que não gostaria mais de 

falar do posto de saúde, pois sempre é muito criticado, porém formam convocados para uma 

sessão extraordinária durante o período de recesso no final de julho e foi provado o projeto em 

regime de urgência urgentíssima para a contratação de pediatra. Hoje eles falam que tem o 

doutor Antonio, ele não é pediatra, mas atende as crianças há mais de vinte anos. Só que tem 

que ter carimbo de pediatra, e não de cirurgião. Disse que é preciso pensar nas crianças. 

Agradeceu. Do vereador Alberto Luiz Ruppenthal: saudou a todos novamente. Disse que já 

está cansado de pedir para serem pintadas as Ruas, todos os vereadores já pediram. Infelizmente 
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não está sendo feito. Contou que hoje foi procurado pelo Presidente da Câmara de Nova 

Petrópolis e ele quer vir na próxima terça-feira para conversar sobre a união dos vereadores dos 

municípios da serra. Explicou que já existe uma no Vale do Caí e com isso os vereadores têm 

mais força para brigar com grandes empresas como RGE e OI. Mais municípios têm mais 

forças que um só. A ideia é boa. Contou que conheceu o Senhor Pedro Linck e que se tratava 

com ele quando era criança. Disse que ele foi o primeiro dentista de Picada Café e que não 

tinha essa tecnologia que se tem hoje. Depois o sindicato trouxe outros dentistas. Contou que 

era conhecido do Senhor Consolino e que trabalharam juntos no Curtume Ritter. Disse que não 

media esforços para atender um amigo, sempre alegre e feliz, mas infelizmente faleceu, assim 

como vai chegar a hora para todos. Falou que o Alexandre foi outra perda, lembrou que ele 

esteve na última sessão e que conversou com ele. Comentou que o Alexandre era sozinho, a 

irmã foi atropelada há muitos anos na cidade de Dois Irmãos e os pais morreram cedo. Contou 

que o Alexandre era envolvido com a Sociedade, com a Igreja Evangélica e em tudo que pode 

ele ajudou. Lamentou que essas pessoas partem cedo. Agradeceu. Ninguém mais fez o uso da 

palavra. O Senhor Presidente convocou os Senhores Vereadores para a sessão no dia 09 de 

setembro de 2015, terça-feira, às 20 horas, na Sede da Câmara Municipal. Em nome de Deus 

declarou encerrada a sessão.  


